Plus de 6 000 personnalités confirment leur participation à la Commission Internationale d'enquête sur l'affaire des 5



La Havane, 6 mars, (RHC).- Plus de 6 000 personnalités du monde entier ont confirmé leur participation à la Commission Internationale d'Enquête qui siègera ce vendredi et samedi à Londres.

Des juristes, des avocats, des hommes politiques, des écrivains, des Prix Nobel assisteront à ce forum dont le but est de prouver l'influence exercée par le gouvernement étasunien sur la presse de Miami durant le procès contre les 5 et ils vont également mettre en relief le travail de ces combattants cubains pour éviter que des agressions contre leur peuple soient perpétrées.

Parmi les personnalités qui y prendront part se trouvent l'ex procureur fédéral des États-Unis, Ramsey Clark, la prestigieuse romancière étasunienne Alice Woker et les Prix Nobel Gunter Grass, d' Allemagne, Adolfo Pérez Esquivel, d'Argentine et Nadine Gordimer, d'Afrique du Sud.

René González, le premier des 5 à rentrer à Cuba après avoir purgé sa peine, devait participer à cette commission en qualité de principal témoin mais les autorités britanniques lui ont refusé le visa.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16615-plus-de-6-000-personnalites-confirment-leur-participation-a-la-commission-internationale-denquete-sur-laffaire-des-5$



Radio Habana Cuba